

COMMISSION  
DES  
COMMUNAUTÉS EUROPÉENNES

Groupe du Porte-Parole

Bruxelles, le 3 mars 1972  
PC/rp

LIBRARY

432

Note BIO N° 40 (72) aux Bureaux nationaux  
c.c. aux Membres du Groupe et à MM. les Dir. Gén. des DG. I & X

Objet : 198ème réunion de la Commission

Au cours de sa réunion hebdomadaire de mercredi, présidée par M. MALFATTI, la Commission a siégé en trois phases : la première consacrée à l'ordre du jour normal (notamment décisions concernant l'établissement d'une organisation commune de marchés dans le secteur de l'alcool), la seconde en séance restreinte (consacrée aux propositions de la Commission concernant l'union économique et monétaire - COM. 250, expédié par express aujourd'hui) et la troisième qui s'est déroulée à Val Duchesse au cours d'un dîner intime (départ du Président MALFATTI et préparation du Sommet).

Au cours de la réunion on avait d'ailleurs ajouté un point à l'ordre du jour normal, celui de la fondation d'une association d'études pour la création d'une installation d'enrichissement de l'uranium par le procédé de diffusion gazeuse, initiative dont se réjouit la Commission, indiqua M. HAUFERKAMP en son nom et au nom de M. SPINELLI.

Il fut également question des travaux communautaires du 13 au 17 mars, puisque nous avons à Bruxelles le marathon agricole du 13 au 15 et qu'en même temps siège à Strasbourg le Parlement européen. La situation de la Commission, entre ces deux pôles de l'activité européenne ne sera pas facile selon les péripéties du déroulement du Conseil agricole dont nos récents telex vous ont décrit l'atmosphère difficile.

Quant à la semaine prochaine, je vous confirme que le Conseil des ministres des finances débutera lundi à 18h., qu'il y aura un dîner le soir entre ministres (vraisemblablement à dix) et avec la participation de la Commission et que le Conseil se poursuivra durant toute la matinée de mardi.

Etant donné l'absence de M. OLIVI qui, avec M. RABIER, accompagne M. BORSCHETTE aux Etats-Unis, je vous demanderai de m'excuser de ce retard inhabituel dans la transmission de notre telex hebdomadaire, mais vous comprendrez que la journée d'hier a été plutôt aninée à Bruxelles.

La prochaine réunion de la Commission aura lieu le mardi 7 mars l'après-midi et le mercredi toute la journée.

Amitiés,

Le Porte-Parole adjoint

Paul COLLOWALD

